



29 de mayo de 2012

La Plataforma No Parkin Alameda celebrará durante todo el domingo 3 de junio una Mani-Fiesta-Acción sin coches en la Alameda de Hércules

La Plataforma No Parkin Alameda está organizando una jornada Mani-Fiesta-Acción con múltiples actividades para todos los públicos y que se desarrollará a lo largo del próximo domingo 3 de junio, desde las 12.00 a las 21.00 horas, en la plaza de la Alameda de Hércules de Sevilla.

El objetivo de esta iniciativa es que los vecinos y vecinas pasemos el día reivindicando, protegiendo y disfrutando nuestro espacio como lo que es: el patio de nuestra casa.

Así que se anima a la vecindad a traer sillas, mesas y demás enseres, el punto, juegos de mesa y comida. En los bares de la Alameda se podrá disfrutar de tapas antiparkin, habrá talleres para niños, niñas y mayores, juegos, música, bailes, teatro y todo aquello que a los participantes se les ocurra. Se trata de que tener un punto de encuentro para poner en común ideas, creatividad y energía contra el parkin.

Desde la Plataforma se anima a sugerir, proponer, organizar e invitar a todos los amigos y amigos de la Alameda a este evento en el que no habrá coches, atascos, humos ni ruido.

Ya está confirmado los grupos musicales: ZZ matarratas; Jazzblog; Chirigota Locos por una cabina del CSOA La Huelga; Coro Domingüero y Concierto de música clásica niños del CEIP Huerta de Santa María, además de otros pendientes. Habrá talleres infantiles; juegos tradicionales (el matar, el teje); baloncesto; Ricardo R Llinares, pintor de los corrales del Pelicano ofrecerá el taller "hssxzohyleando, construye tu parquin" con niños y adultos; elaboración de pancartas antiparkin para colgar en los balcones (hay que animar a la gente que traiga sábana o telas) o un Taller de punto.

La Alameda, con una instalación hecha por todos y todas, se convertirá en nuestra casa, con diferentes espacios hogareños en la calle que simbolizarán que la Alameda es nuestra casa con dormitorio, salón, cuarto de baño y comedor. Todo amenizado con coreografías discotequeras, ruido de los atascos convertido en música, cuarteto de cuerda con actores improvisando y la participación del público, así como elaboración y lanzamiento de cohetes, entre otros.

La `Plataforma No Parkin Alameda´ está formada por las asociaciones de vecinos La Revuelta del Casco Norte, Areneros de San Gil, Alameda de Hércules, Centro Histórico, Los Humeros, San Lorenzo; las AMPAs Santa Marina, Sor Ángela, IES San Isidoro; Asociación de Mujeres María Lafite; Peatones Sevilla; A Contramano; Arquitectura y Compromiso Social; Ecologistas en Acción; Viandalucía (Asociación de personas con diversidad funcional); Asamblea 15M centro; Red Decrecimiento; FACUA; CCOO de Sevilla; CCOO de TUSSAM; Bares y Restaurantes de Alameda; Cuadernos de Roldán; Huertos Escolares en el Huerto del Rey Moro, además de cerca de 300 vecinos y vecinas, cantidad que día a día crece ya que no paran de sumarse a esta iniciativa.

Contactos:

Rafael Ibáñez 661515321

Laura Soler 639719690

Correo Electrónico: aparcamientoalamedano@gmail.com